

# „Eine Insel“ – Konzert der Musikschule Chroma

Auf die Kinder der Grundschule Obervellmar wartete am Mittwoch, den 01.03.2023 eine besondere Reise. Die Sporthalle wurde zum Konzertsaal, in dem die Lehrkräfte der Schule für Musik und Tanz „Chroma“ unter dem Motto „Eine Insel“ ihre Instrumente präsentierten und Musikstücke aus verschiedenen Zeiten und Stilrichtungen vorspielten. Die Kinder reisten mit den Moderatoren von einer Instrumentengruppe zur anderen und hörten auch wie es klingt, wenn das gesamte Orchester gemeinsam spielt. Es war toll, den Musikern beim Spielen ganz aus der Nähe zuschauen zu können und die tollen Musikstücke anzuhören.



Ein Höhepunkt war der Besuch der „Rock-Insel“. Hier wurde die Musik ordentlich gefeiert, bevor zum Abschluss des Konzerts noch gemeinsam mit dem Orchester das Lied „Eine Insel“ gesungen wurde.



Als Zugabe hörten wir den Ungarischen Tanz Nr. 5 von Johannes Brahms und alle waren sich einig: **Das war fantastisch!**

Vielen Dank an alle beteiligten Musikerinnen und Musiker!